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Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, George Henry Wojcikiewicz, Joaquim Quintino Martins, Nilton Calzia França, Nibar 

Rodrigues, Anderson da Silva Pereira e Marilene Vilhena de Oliveira 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião explicando que a realização desta 

reunião extraordinária deve-se à aprovação das propostas de alteração nos cursos técnicos integrados 

ao ensino médio do Campus, para encaminhamento posterior ao CEPE. A reunião segue com o 

primeiro ponto de pauta: 1) Informes: a) Câmeras de vigilância: Voltaram a funcionar dezesseis 

câmeras no Campus São José. Existem mais câmeras, mas voltaram a funcionar apenas dezesseis 

devido ao programa de monitoramento, que comporta até esse número. O monitoramento será 

realizado na Coordenadoria de Orientação de Turno e no Departamento de Administração. O Diretor-

Geral bem como a Chefe do Departamento de Ensino terão acesso às câmeras; b) Política de 

Informática no Campus São José: Foi nomeada uma comissão que tratará de procedimentos, políticas 

de informática no Campus São José, composta pelos servidores: Ederson Torresini (Presidente), 

Émerson Ribeiro de Mello, Humberto José de Sousa, Leone Carmo Garcia, Marcelo Maia Sobral, 

Odilson Tadeu Valle, Rafael Moro de Andrade, Vinícius Teixeira Coelho; c) Cronograma das 

licitações: Será enviado a todos, por e-mail, o cronograma das licitações bem como orientações dos 

procedimentos para pedidos de materiais. Prof. Nicanor ressalta que o sistema de compras ainda é 

centralizado. O cronograma de licitações está em anexo; d) Liberação de códigos de vagas: Prof. 

Nicanor apresenta o memorando-circular nº122/2011, enviado pela Reitoria, que informa sobre a 

distribuição dos códigos de vagas para os Campi. Este memorando encontra-se em anexo a esta ata; e) 

Reunião do Colégio de Dirigentes: Será realizada na segunda-feira, dia 18/04/2011, no Campus São 

José; f) SENAI: Prof. Nicanor informa que reuniu-se na dia de hoje com o Diretor do SENAI com o 

objetivo de realizar parceira entre o SENAI e o Campus São José. Fomos convidados a visitar as 

instalações do SENAI; g) Reforma dos laboratórios: Será realizada pela empresa Berkana Engenharia e 

tem o prazo de noventa dias para conclusão; h) Terreno do estacionamento: A Prefeitura Municipal de 

São José, após várias conversas com a Direção do Campus São José, bem com o Prof. George, decidiu 

oferecer o material para realizar a pavimentação naquele local. A mão-de-obra ficará a cargo do 

Campus São José. Prof. Nicanor informa que todos os procedimentos administrativos estão sendo 

encaminhados para a realização da pavimentação no local. 2) Aprovação da ata: A ata da reunião 

anterior foi enviada por e-mail a todos os membros para apreciação e aprovação. Todos aprovaram a 

ata. 3) Relatório de Gestão 2010: O Relatório de Gestão de 2010 foi enviado a todos os membros, por 

e-mail, para apreciação e aprovação. Todos aprovaram o Relatório de Gestão 2010. Prof. Nicanor 

informa que o relatório de gestão será publicado no site do campus. 4) Proposta de alteração do 

número de ingressos dos cursos técnicos integrados ao ensino médio: Profª. Marilene faz a 

apresentação da proposta. Esta proposta encontra-se em anexo a esta ata. Prof. André  ressalta que para 

a aprovação desta proposta no CEPE, esta deverá ser mais fundamentada, com dados sobre espaço 

físico, número de alunos em pendência... Todos aprovaram a proposta de alteração no número de 

ingressos dos cursos técnicos integrados ao ensino médio. 5) Proposta de  implementação do ensino 

da língua espanhola, em caráter optativo, para os cursos técnicos integrados ao ensino médio: 
Profª. Marilene apresenta a proposta, que encontra-se em anexo. Todos aprovaram a proposta de  

implementação do ensino da língua espanhola, em caráter optativo, para os cursos técnicos integrados 

 

 



ao ensino médio. 6) Eleições para as coordenações: Prof. Nicanor informa que, devido o pedido de 

dispensa de 06 servidores de funções gratificadas, sendo que uma destas era substituição por licença 

médica, será realizado processo eleitoral para as coordenações de estágio, informática, registro escolar 

e suporte educacional. Foi nomeada a comissão eleitoral, composta pelos servidores: José Renato Silva 

de Oliveira ( presidente), Imara Cardoso Silvério e Márcio Eli Osório. Esta comissão encaminhou o 

regimento eleitoral, regulamento e provimento de cargos e cronograma para apreciação deste 

colegiado. Todos estes documentos estão em anexo. Prof. Nicanor ressalta que esta eleição é para 

cumprir o mandado vigente, de 2011. Esclarece que o motivo de solicitação de dispensa das 

coordenações/funções deve-se ao fato de que, segundo a lei, a flexibilização da jornada de trabalho não  

se estende as funções gratificadas, sendo que os servidores deverão fazer oito horas diárias, com 

intervalo de uma a duas horas, e que a gratificação recebida, FG4, é de aproximadamente R$ 200,00. 

Nota-se que a gratificação não equivale a  responsabilidade destas funções. Informa, também, que já 

oficializou o pedido de transformação da FG4 para FG1 ou FG2 junto à Reitora, mas ressalta que esta 

transformação não depende da Reitora e sim de determinação do MEC. Prof. Nicanor explica que não 

houve nenhum atrito em relação aos servidores que solicitaram dispensa das funções e que os mesmos 

se dispuseram a exercer as funções até o novo coordenador assumir. Todos os documentos 

apresentados pela comissão eleitoral 2011 foram aprovados. 7) Horário e dia das reuniões CCE: Na 

reunião anterior foi solicitado o envio de sugestões para o horário e dia das reuniões. Somente os 

professores André e Romoaldo enviaram sugestões. Prof. Nicanor solicita, novamente, o envio de 

sugestões para decisão. 8) Novos membros: Prof. Nicanor solicita a indicação de novos membros do 

segmento dos técnicos-administrativos e dos discentes, devido a servidora Cristiele estar exercendo 

função na reitoria e de alguns alunos terem se formado. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi 

encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.    

 


